
令和４年１２月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和４年１２月２日（金） 午前１０時４３分 

閉会日時  令和４年１２月２日（金） 午前１１時２２分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－３ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

  欠席委員    委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   教育部長          三輪進一郎 

          教育部次長         小 島 洋 志 

          学校教育課長        猪 飼 政 和 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長        石 田 泰 弘           

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 就学校の変更について（非公開） 

（３） 愛西市教育支援委員会審議結果について（非公開） 

（４） その他 

    

 

 5  閉会 

 



   2 

 

（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

コロナ前から希薄化されてはおりましたが、コロナ禍で失われつつある

人との関わり、絆をもう一度復活させないといけないため、教育大綱や

次年度の学校経営に向けてお願いさせていただいております。本日は、

ご審議いただくことがいくつかございますのでよろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用についてです。実績のあるもので

すが、確認等ありましたらお願いします。 

 

≪事務局説明なし≫ 

 

委員の皆様、何かございますでしょうか。 

 

≪異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

続いて（２）就学校の変更について を議題とします。こちらにつきま

しては、個人情報があるため非公開とさせていただきます。 

 

（傍聴者１名、退室） 

 

（傍聴者１名、入室） 

 

（４）その他について事務局より何かありましたらお願いします。 

 

以前から話をさせていただいておりますが、学校規模適正化の関係の進

捗状況について簡単にお話しさせていただきます。 

協議会を、現在は地区での検討協議会まで移っております。４地区で協
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【教育長】 

 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

議会が開かれておりますが、全地区２回までは終えており、第３回は進

めているところです。４地区中３地区が３回目を終えており、それぞれ

の地区で協議内容の進捗状況に差はありますが、教育委員会に提出した

協議会案を基に協議が進んでいる状況です。各地区での進捗状況はお示

しできるまでの取りまとめができていないため、随時報告させていただ

きます。よろしくお願いします。 

 

ある程度方向付けができたところでお示しができると思います。４地区

で協議会案を検討してもらい、持ち寄って調整させていただく作業をす

る際に委員へ相談することになると思います。 

 

教育長の話に繋がりますが、地域の人からの話を教育委員の皆様方から

事務局にお伝えいただいて、そちらを参考にさせていただいて進めてい

きたいと思いますので、今後も情報等をいただいた際には、こちらの方

にも伝えていただけたらと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

色んな情報が色んなところから入りますが、地区説明会は地区検討協議

会の中で位置づけられていますか。 

 

現時点での教育委員会の考え方は、地区へ説明する段階において、各地

区検討協議会で一区切りついたものを集めて、現在出ている協議会案を

市としてまとめ、地区での説明会に移りたいと思っております。各地区

バラバラでは考えておりません。 

説明会自体は各地区で行います。説明会で使用する資料等は、４地区の

案をまとめたもので該当地区に説明します。 

 

提案される内容は、地区検討協議会で受けたものを資料として各地区で

説明が行われるということですか。 

 

資料ではなく、こちらで整理したものになります。 

例えば、立田地区であれば佐屋地区の話が当然必要になると思いますの

で、各地区で出た話を課題解消のために提案する形を取りたいと思いま

す。その際に気を付けなければならないのは、幅広い意見が出ているた

め、一歩前に進むためには、教育委員会としての意見を集約して提案し

なければなりません。その時には推進の意見、反対の意見を紹介しない
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（委員） 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

といけないと思います。 

その他よろしいでしょうか。 

 

今後の予定ですが、地区協議会は今年度で終了でしょうか。 

 

立田地区、八開地区は年を跨ぐ状況です。佐屋地区はすでに終えており、

佐織地区は今年中に終える予定をしております。第４回の立田地区、八

開地区協議会が年内にありますが、まとまるようであれば地区協議会は

終了し、まとめたものを教育委員会に諮り、それから地区説明会に入り

たいと思います。年度内に各地区で地区説明会を実施したいと思います。 

 

あくまで予定ということでご理解いただけたらと思います。 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

今年度も令和５年１月８日に二十歳の集いが実施されますが、令和６年

の二十歳の集いの日程を報告させていただきたいと思います。 

令和６年１月７日日曜日に二十歳の集いを開催する予定です。日程だけ

先に決めて、開催方法等については実行委員会形式になりますので決ま

り次第、報告させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪事務局及び全委員異議等なし≫ 

 

以上で議事を終わりたいと思います。 

 

次回定例教育委員会は、１月１０日（火）１０時３０分になりますので

よろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 

 


